

afin d'obtenir une augmentation de salaire aux employés suivants:

Augmentation.

J.-R. Barlow, inspecteur de la Ville	\$300
S. Howard, sous-inspecteur de la Ville	150
N.-C. Mathieu, sous-ingénieur	100
A. Vincent, sous-ingénieur	100
E. Fusey, sous-ingénieur	100
C. Amireault, sous-ingénieur	100
E. Blanchard, sous-ingénieur	100
J. Charlebois, dessinateur en chef	50
A. Fruitier, dessinateur	50
R. Bolté, secrétaire de la Commission	100
T.-P. Mazurette, secrétaire de l'inspecteur de la Ville	50
A.-F. Dillon, commis	100
O. Moore, commis	50
J.-P. Flynn, inspecteur des rues	50
A. Déguise, assistant-inspecteur des rues	50

M. l'échevin Leclaire

Propose: Que le salaire de M. M. Morency, forgeron aux ateliers de l'Est, soit de \$936 par année au lieu de \$780.

La Commission se partage sur cette proposition:

Pour: Leclaire—1.

Contre: Lapointe, White, Giroux, O'Connell et Martin—5.

Ladite proposition est ainsi négativée.

12.—M. l'échevin O'Connell attire l'attention de la Commission sur l'état des rues où circulent les tramways de la "Montreal Street Ry. Co.", à cause du sel et du sable que répand ladite Compagnie sur les rails.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié d'écrire à la "Montreal Street Ry. Co." d'avoir à remédier à cet état de choses.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE re SURINTENDANT DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 18 décembre

Sont présents: MM. les échevins Major, Gallery, Payette, Bumbray, Clearihue, Mercier et Duquette.

Sur proposition de M. l'échevin Payette, M. l'échevin Major est nommé président de la Commission.

M. le président soumet des affidavits de la part de M. Joseph Désy, Dame Oliva Désy et Mlle Blanche Désy, portant certaines accusations contre M. J.-A. Leguerrier, surintendant du service de l'incinération.

L'avocat en chef de la Ville, ayant été consulté sur la procédure à suivre, recommande à la Commission d'instruire une enquête d'un caractère purement administratif.

La Commission examine certains mandats et chèques ayant trait aux accusations portées par la famille Désy, et elle procède à l'interrogatoire du surintendant accusé.

Après délibération, il est résolu d'ajourner à demain, mercredi, le 19 du courant, à 10 heures a.m., et de prier M. le président d'inviter M., Mme et Mlle Désy à être présents.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 19 décembre

Sont présents: MM. les échevins Major, président, Payette, Clearihue, Bumbray, Duquette, Gallery et Mercier.

Pour faire suite à l'ajournement, la Commission continue son enquête sur les accusations portées contre le surintendant du service de l'incinération.

Les témoins suivants sont entendus: M. Joseph Désy, Dame Oliva Désy, Mlle Blanche Désy, J.-A. Leguerrier, Eusèbe Sauvageau, J.-L. Trempe, J.-A. Lemay, Henri Charland et Onésime Boismenu.

Après sérieux examen des témoignages oraux entendus, et mûre délibération, il est

Finance Committee in order to obtain an increase of the salaries to the following employees:

J. R. Barlow, City surveyor	\$300
S. Howard, Asst.-City surveyor	150
N. C. Mathieu, Assistant engineer	100
A. Vincent, Assistant engineer	100
E. Fusey, Assistant engineer	100
C. Amireault, Assistant engineer	100
E. Blanchard, Assistant engineer	100
J. Charlebois, Chief draughtsman	50
A. Fruitier, Chief draughtsman	50
R. Bolté, Secretary of the Committee	100
T. P. Mazurette, Secretary of the City surveyor	50
A. F. Dillon, Clerk	100
O. Moore, Clerk	50
J. P. Flynn, Street inspector	50
A. Déguise, Assistant street inspector	50

Ald. Leclaire

Moved: That the salary of Mr. M. Morency, blacksmith at the Eastern shops, be fixed at \$936 per year instead of \$780.

The Committee divided on said motion:

Yea: Leclaire—1.

Nays: Lapointe, White, Giroux, O'Connell and Martin—5.

So the said motion was lost.

Ald. O'Connell drew the attention of the Committee to the bad state of streets where the tramways of the Montreal Street Railway Co. run, on account of salt and sand being spread on the rails.

Resolved: That the City surveyor be instructed to notify the Montreal Street Railway Co. to remedy this state of affairs.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

SPECIAL COMMITTEE re SUPERINTENDENT OF THE INCINERATION DEPARTMENT.

Report of meeting held the 18th of December.

Present: Ald. Major, Gallery, Payette, Bumbray, Clearihue, Mercier and Duquette.

On motion of Ald. Payette, Ald. Major was moved to the chair.

The chairman submitted affidavits from Joseph Désy, Mrs. Oliva Désy and Miss Blanche Désy, as to certain charges made against Mr. J.-A. Leguerrier, superintendent of the Incineration Department.

The chief city attorney having been consulted as to the mode of procedure to be adopted, this official recommended the Committee to hold an investigation bearing on matters concerning the administration only.

The Committee considered certain vouchers and cheques concerning charges made by the Désy family and proceeded to the examination of the superintendent of the Incineration Department.

After deliberation, it was resolved to adjourn till tomorrow, Wednesday, the 19th instant, at 10 o'clock a.m., and to ask the chairman to invite Mr., Mrs. and Miss Désy to attend said meeting.

* * *

Report of meeting held 19th December

Present: Aldermen Major, Chairman, Payette, Clearihue, Bumbray, Duquette, Gallery and Mercier.

Pursuant to adjournment, the Committee met to continue the investigation into the charges laid against the Supt. of the Incineration Dept.

The following witnesses were examined: Joseph Désy, Dame Oliva Désy, Miss Blanche Désy, J. A. Leguerrier, Eusèbe Sauvageau, J.-L. Trempe, J.-A. Lemay, Henri Charland and Onésime Boismenu.

After careful consideration of the oral testimony adduced, and after due deliberation, it was